

Lebenslauf.

Als Sohn des praktischen Arztes Dr. med. Walther Butz und seiner Ehefrau Elisabeth, geb. Brülloph, wurde ich am 2. April 1905 zu Schönebeck (Elbe) geboren. Ich besuchte das Reformrealgymnasium in meiner Vaterstadt, wo ich am 20. Februar 1923 die Reifeprüfung bestand. Wegen der wirtschaftlichen Schwierigkeiten der Inflationszeit mußte ich mich zunächst vier Jahre lang dem Bankfach widmen, um im Sommersemester 1927 das medizinische Studium in Freiburg i. Br. zu beginnen. Ich besuchte dann die Universitäten Leipzig, Kiel und Königsberg, wo ich am 1. August 1929 die ärztliche Vorprüfung ablegte. Im Wintersemester 1929/30 studierte ich in Wien, die übrigen fünf klinischen Semester an der Universität Halle. Am 12. Dezember 1932 bestand ich hier das medizinische Staatsexamen.

Herrn Prof. Dr. Brugsch spreche ich hierdurch meinen ergebensten Dank für die Zuweisung des Themas und Übernahme des Referates sowie für seine Bemühungen um die Veröffentlichung der Arbeit aus. Danken möchte ich an dieser Stelle auch Herrn Priv.-Doz. Dr. Horsters für seine freundliche Unterstützung bei der Durchführung der Arbeit.

K l a u s B u t z .